

**PCOP-498/2022 RGEP.2495. Pregunta de respuesta oral en Pleno del diputado Sr. Serrano Sánchez-Capuchino, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. Presidenta del Gobierno, se pregunta cómo valora los datos de empleo en la Comunidad de Madrid.**

***Recibido escrito (RGEP.2649/2022) comunicando que la pregunta será formulada por la Sra. Núñez González.***

A continuación, la señora Núñez formula la pregunta en nombre del Grupo Parlamentario Popular.

La Sra. **NÚÑEZ GONZÁLEZ** (*Desde los escaños.*): Muchas gracias. Señora presidenta, ¿cómo valora los datos de empleo en la Comunidad de Madrid?

La Sra. **PRESIDENTA**: Señora presidenta.

La Sra. **PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD** (Díaz Ayuso.- *Desde los escaños.*): Muchas gracias, señoría. Bueno, pues llegamos al asunto que más despreja la oposición en esta Cámara: el empleo. ¿Y por qué? Porque un ciudadano que tiene un puesto de trabajo o un autónomo o un empresario que tienen un negocio son personas libres, son personas que toman sus decisiones, que no necesitan nada de los políticos, y eso es algo que odia la izquierda tremendamente, porque para la izquierda española el dinero no es de nadie, el empleo lo crea la Administración y quien triunfa en este país es un enemigo a abatir. Para el comunismo, de hecho, la empresa tiene que ser intervenida y por eso toda decisión tiene que atentar contra la misma, sobre todo contra la pequeña y la mediana empresa, que se escapan al control administrativo, y por eso cada medida que toman siempre van contra ella, siempre contra ella. De ahí el debate de la reforma laboral que ahora mismo se está decidiendo entre premios nobeles de economía, como son por ejemplo los políticos de Podemos, para ver quién hunde más a la empresa en España.

Y, mientras la izquierda española arruina al país para décadas, creando dependencia y miseria, en Madrid estamos resistiendo y, por eso, no cerramos durante la pandemia; cada vez más informes nos están dando la razón y los datos son claros: hemos experimentado una bajada histórica del paro, tenemos también un dato histórico de personas trabajando y Madrid ha creado el 20 por ciento del empleo en España en el último año. (*Aplausos*).

Y, frente al intervencionismo y la ruina que provoca la izquierda, están nuestras políticas y, por eso, ayer presentamos esta ley de mercado abierto, la primera en España, porque queremos funcionar como un único país y no como 17 para que su gente se perpetúe en las instituciones, de manera que, por ejemplo, un empresario o un autónomo en Soria puedan operar en Madrid sin más trabas. ¿Esto qué hace? Dejar más negocio, dejar más prosperidad en esta provincia, porque es donde a su vez está pagando los impuestos.

Lo que sí que estamos haciendo es proponer ideas para que España no se vacíe; en lugar de atacar a la capital, en lugar de atacar al motor económico de España, lo que estamos haciendo desde el mismo es proponer ideas para que los empresarios de todo el país puedan crecer con su capital. No son pocos los empresarios que nos dicen que, gracias a lo recaudado en Madrid, han podido salvar sus empresas en el resto del país. Eso es hacer España, es hacer país, y no lo que están haciendo ustedes con sus reformas, que van directamente contra la prosperidad y contra la libertad de las familias, de los autónomos y de las empresas, a las que quieren empobrecer con cada una de sus políticas. Estarán orgullosos, pero durante décadas vamos a soportar la ruina absoluta que el Gobierno de Sánchez y los comunistas están provocando; a largo plazo veremos si el sistema de pensiones y los servicios públicos se van a poder sostener con la deuda que están provocando en España y con la ruina de tantas familias; por eso todas vienen a Madrid buscando prosperidad y libertad. Afortunadamente hay dos modelos en España y este es un gran ejemplo. Gracias. *(Aplausos)*.

La Sra. **PRESIDENTA**: Gracias, señora presidenta. Señora Núñez.

La Sra. **NÚÑEZ GONZÁLEZ** *(Desde los escaños)*: Muchas gracias, presidenta. El peor Gobierno, en el peor momento, y es que Pedro Sánchez está dispuesto a todo: ya indultar a golpistas, a pactar con Bildu, a atacar a su capital, incluso a derogar la reforma laboral del Partido Popular que ha permitido crear más de 3 millones de empleos! *(Aplausos)*. Proponen menos flexibilidad, menos seguridad para las empresas y más rigidez, vamos, todo lo que un experto le diría que no hay que hacer en estos momentos!, si es que tuvieran expertos. Pero, además, ustedes, el Partido Socialista y Unidas Podemos, son los culpables de la mayor subida de impuestos, incluida la subida de las cuotas de autónomos, de que la luz y el gas estén disparado y el IPC por las nubes; la ocurrencia de los peajes, que ataca especialmente a Madrid, o los ataques del Gobierno de España a sectores estratégicos. El socialismo y el comunismo destruyen todo lo que tocan y buscan acabar con las clases medias, empobreciendo cada vez más a la sociedad.

Los datos de empleo en España no son buenos por mucho que el Gobierno ponga en marcha esa maquinaria de propaganda: todavía no se han recuperado los empleos perdidos en el sector privado durante la pandemia, España vuelve a liderar el paro en la eurozona, por encima de Grecia y de Italia, y la tasa de desempleo juvenil duplica a la media europea, datos que deberían sonrojar a cualquiera y de los que el Gobierno de España se enorgullece. Señorías de la izquierda, el empleo lo generan los empresarios y los autónomos que arriesgan su futuro y su patrimonio para sacar adelante su proyecto *(Aplausos)*; no lo crean ustedes a golpe de BOE ni aumentando el número

de asesores ni de enchufados afines, ni mucho menos manteniendo a alcaldesas socialistas condenadas en el cargo, iseñorías del Partido Socialista, qué vergüenza! (*Aplausos.*) Lo que las Administraciones tienen que hacer es lo que se hace en la Comunidad de Madrid: crear, con libertad, las mejores condiciones para generar empleo, con menos impuestos, con menos burocracia, haciendo compatible salud y economía, y con más oportunidades para poner en marcha cualquier idea. Por eso, 1 de cada 5 empleos en el último año se han creado en Madrid y por eso por primera vez baja el paro en enero en nuestra región, porque las medidas aplicadas por el Gobierno y la presidenta Isabel Díaz Ayuso funcionan, por mucho que les moleste a la izquierda de esta Cámara; ellos primero critican, como hicieron con las mascarillas, con los test de antígenos..., y como ha hecho también la señora García con el plan de natalidad... Señora García, el plan de natalidad funciona, está nacido y concebido y pronto, pronto, pronto funcionará, y ustedes no tendrán más remedio que copiarlo, como hacen con todas las medidas. Por eso la animamos, presidenta, a que siga defendiendo Madrid, a que siga defendiendo a los autónomos, a los trabajadores, a las empresas..., defienda a Madrid del socialismo que arruina todo a su paso y que solo genera paro, miseria y pobreza. Muchas gracias. (*Aplausos.*)

La Sra. **PRESIDENTA**: Pasamos, señorías, a las preguntas dirigidas al Gobierno.